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Als Gelsenkirchener ist man
automatisch Fan des FC Schalke 04,

wenn man mit dem Verein von Kindesbeinen an sein 
Fußballbewusstsein geprägt hat. Nicht einmal der 
Skandal hat diese Liebe gestoppt. Dass Fußball nicht 
immer erfolgreich sein kann, hat jeder selbst schon 
einmal gespürt. Deswegen ist der Fußball nicht 
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schlechter geworden. Sorgen machen mir allerdings das
breit gefächerte Dopinggeschehen um den Sport 
insgesamt... also auch beim Fußball. Wohin das führen 
wird, weiß noch keiner zu sagen! Im unteren Bereich ist
der Fußball schlechter geworden das steht nun einmal 
fest... dennoch wird es immer weiter gehen. Ob mit oder
ohne Dauerkarte. Für mich hat auch immer die 
Unterhaltung mit den Menschen auf den Rängen 
gezählt... die habe ich heute in der SKY-Kneipe... 
sozusagen als Ersatz. Was mich stolz macht ist, wenn 
man jetzt erleben darf, dass sich Spieler die ich betreut 
hatte sich auf alten Bildern markieren und zu der 
Leistung stehen die sie im Team gemeinsam erleben 
durften. Jetzt noch mehr, weil der ein oder andere 
Fußballer den man betreut hatte schon unerwartet früh 
das Zeitliche gesegnet hat. Deswegen sage ich : "Immer
weiter solange es geht!" Was man sein Leben lang 
geliebt hat kann man nicht ins Gegenteil umwandeln!
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42. 195 - Hallo Muharrem - Wenn ich richtig 
gerechnet habe, kommst Du mit 422 100 m-
Sprintern bei je 13 Sekunden auf 1 Stunde und
53 Minuten. Daran kannst Du ermessen wie 
stark Euer Auftritt beim VIVAWEST 2019 war...

VIVAWEST - Teil 1 - 
https://www.youtube.com/watch?
v=gAlI4GZQ_Yw&t=

hier Videos von unserem größten Marathon in 
Gelsenkirchen! 

Wird weitergeleitet in den Reihen der Sportler
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https://www.youtube.com/watch?v=gAlI4GZQ_Yw&t&fbclid=IwAR1uXJQ6a4DZIEVl7U_tJteNw8vFfImbrfC2WebEVwhQMxnGPkTrQ9m30Mg
https://www.youtube.com/watch?v=gAlI4GZQ_Yw&t&fbclid=IwAR1uXJQ6a4DZIEVl7U_tJteNw8vFfImbrfC2WebEVwhQMxnGPkTrQ9m30Mg


VIVAWEST - Teil 2 
https://www.youtube.com/watch?v=5-
hJK1pCEzA

Dann bis April 2020 in Gelsenkirchen 
Allen viel Erfolg
Gruß Sieghard 
www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm
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Ein Witz über den man sogar lachen könnte, wenn das Ende nicht so 
traurig wäre – eigentlich für jede Sportveranstaltung, die am 
korrumpierenden Verhalten der Sportpolitiker am Ort mit der 
„Sportmafia“ die sich immer öfter ohne Scham präsentiert. Die Arbeit 
für den Aufbau eines nachhaltigen Jugendschutz wurde durch den 
Gelsenkirchener Oberbürgermeister Frank Baranowski wissentlich 
zerstört und mit seinen Helfershelfern von der Partei unterlaufen. 
Vorher waren die Leute noch stolz auf das Erreichte, jedoch die 
Korruption zwischen Immobilienriesen und dem Oberbürgermeister 
zerstörte alle Hoffnungen auf eine EU-weite Anerkennung von KMDD.
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Gruß von mir ... auch Du hast das Herz am rechten Fleck... und darauf können 
wir stolz sein! https://www.youtube.com/watch?
v=gvpMGE42rgo&fbclid=IwAR2--ig171U9LYGLO-
5MXHiK9spk0WhPevTRecdzhE7tlfsNNdriE20LwC4 Hier eine prima Story die 
allen Leuten näherbringen kann, was sozial emotionale Intelligenz bedeutet. 
Viel Glück allen, die kaum Menschen kennen, die ebenfalls über diese Art der 
Nächstenliebe verfügen... es ist eine Gabe der Mitmenschlichkeit, die immer 
seltener wird, weil der Glaube an das Gute im Menschen, durch einen 
zunehmenden, ausgeprägten Egoismus verdrängt wird....Grüße an die 
Marathonsportler um Gabriel O. Fara... 

https://www.youtube.com/watch?v=gvpMGE42rgo&fbclid=IwAR2--
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ig171U9LYGLO-5MXHiK9spk0WhPevTRecdzhE7tlfsNNdriE20LwC4 Aquí es una 
gran historia que puede traer más cerca de todas las personas, lo que significa 
que la inteligencia emocional y social. Buena suerte a todos los que conocen 
poco personas que también tienen ese tipo de caridad ... es un regalo de la 
humanidad que se está convirtiendo cada vez más raro, porque la fe se desplaza
en la bondad de la gente, por una creciente, el egoísmo pronunciada. ... saludos 
a los atletas de maratón a Gabriel O. Fara

https://www.youtube.com/watch?v=gvpMGE42rgo&fbclid=IwAR2--
ig171U9LYGLO-5MXHiK9spk0WhPevTRecdzhE7tlfsNNdriE20LwC4 İşte sosyal 
duygusal zekayı anlamına gelen bütün insanlar için daha yakın getirebilir büyük 
bir hikayedir. Inanç artan, telaffuz egoizmin, insanların iyi yerlerinden çünkü 
ayrıca sadaka bu çeşit bir küçük insanlar biliyorum herkese iyi şanslar ... Bu, 
gittikçe nadir insanlığın bir hediye. ... Gabriel O. Fara Maraton sporculara tebrik

https://www.youtube.com/watch?v=gvpMGE42rgo&fbclid=IwAR2--
ig171U9LYGLO-5MXHiK9spk0WhPevTRecdzhE7tlfsNNdriE20LwC4 Here is a 
great story that can teach people about what social-emotional intelligence 
means. Good luck to all who hardly know people who also have this kind of 
charity ... it is a gift of fellow humanity, which is becoming less and less 
frequent because the belief in the good in man is displaced by an increasing, 
pronounced egoism. ... Greetings to the marathoners around Gabriel O. Fara 
Gruß von mir ... auch Du hast das Herz am rechten Fleck... und darauf können 
wir stolz sein!

 VIVAWEST - Teil 1 - 
https://www.youtube.com/watch?
v=gAlI4GZQ_Yw&t=
hier Videos von gestern - unserem größten 
Marathon 
Wird weitergeleitet in den Reihen der Sportler 
VIVAWEST - Teil 2 
https://www.youtube.com/watch?v=5-
hJK1pCEzA
Dann bis April 2020 in Gelsenkirchen 

8



Allen viel Erfolg
Gruß Sieghard 

Voller stolz präsentierte der 1. Vorsitzende, hier noch sein
Engagement gegen Drogen den Mitgliedern im Rahmen einer

Versammlung des Sportvereins  DJK SF Rotthausen.

Rückblickend die vorläufig wohl letzte Ergebnisliste 
eines „DFB-Cooper-Laufs gegen Doping und 
Drogen im Sport!“ vor der Zerstörung durch 
Gelsenkirchens Sportpolitiker. 

Klick zur Ergebnisliste!

https://my6.raceresult.com/3594/?lang=#4_1CB3D1 
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und von der gesamten Veranstaltung
https://my6.raceresult.com/3594/?lang 

„Bloß nichts Neues einführen!“ Obwohl die Dekadenz weiter zunimmt
in den Reihen der Nachwuchssportler! Innovationen im Sport werden

in Gelsenkirchen durch sture Sportpolitiker weiterhin abgeblockt.
Gelsenkirchener Politiker bleiben ihrem Ruf als „Betonköpfe“ treu. 

 
Abgewürgte Innovation – Sportlehrer der GS Horst, die dafür waren,
wurden von GE-Politikern zu einer anderen Einstellung überredet. 

Hier ein Rückblick in die Entwicklung des Breitensports, der
von Gelsenkirchens Politikern und drogenabhängigen

Funktionären in den Sportvereinen Gelsenkirchens bekämpft
wurde. Man hofft, dass sich das im Neuen Jahr 2019 wieder in

die Normalität zurück entwickelt.
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http://www.gelsenkirchenmarathon.de/FLE
%2013-14/FLE%20+003.pdf   

 
Bei dieser Veranstaltung bekam Sieghard Tinibel 
ehrenamtliche Unterstützung von den Ev. Kliniken 
Gelsenkirchen durch Frau Dr. Kivel. Daraufhin war es 
selbstverständlich für den DOSB-Sportlehrer, dass für den 
Klinikleiter, Herrn Dr. Busch, der Neurolauf, als weitere Waffe 
gegen Drogen, konzipiert wurde.

Wenn er was merkt! Allerdings ist die Vereinsstruktur durch mangelnden 
Zusammenhalt schon erheblich bei vielen Vereinen in Mitleidenschaft gezogen 
worden. Insbesondere beim Fußball. Hier macht sich auch die fortschreitende 
Dekadenz bei der Kraftausdauer bemerkbar, die man insbesondere durch weite 

11

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/FLE%2013-14/FLE%20+003.pdf
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/FLE%2013-14/FLE%20+003.pdf


Wege mit dem Ball schulen und nach vorne bringen können Mehr dazu unter 
www.fussballkondition.de  . Insgesamt kann man erkennen, das die 
Führungskräfte im Profifußball wie auch im Amateurfußball - wohl aufgrund 
ihres jugendlichen Alters - kaum über Erfahrungen verfügen, die den 
Zusammenhalt fördern könnten. Was ich ab 1985 anfing zu bekämpfen ist 
heute immer noch gegenständlich und dürfte sich auch nicht mehr so schnell 
ändern... Das Deutsche Wesen im Sport müsste wieder stärker beachtet 
werden. Wenn man nicht weiß wer Turnvater Jahn oder Dr. Kenneth Cooper 
war dürfte sich das Thema erledigt haben und auch mit keinem Geld der Welt 
wieder hervorzuholen sein. Schade, dass die meisten Sportler von heute das 
Deutsche Sportwesen erst gar nicht kennen lernen durften...

-----------------------------------------
Sieghard Tinibel Ich konnte gestern leider nicht das Spitzenspiel 
besuchen. Event in Bertlich stand an... Bald auch wieder "Auf der 
Reihe" ??? Klick zum Sport - https://www.youtube.com/watch?
v=pHaWqgHOFdA
FLE - 107 x Bertlich - 17 02 2019
  

TC Tamer S total berechtigte Entscheidung vom Kreis diesem Verein 
bezüglich der Vorkommnisse gegen Arminia Ückendorf nicht die Punkte 
zu geben. Respekt vor so einem Urteil. Es ist ein absolut aggressiver 
Verein, mit aggressiven Fans und Spielern. Die oben besagte unnötige 
gelbe Karte vor der Halbzeit war ein Kopfstoß vom Kapitän des SSV. 
Einer der eigentlich eine Vorbildfunktion für alle sein muss. Hinzu 
kommt das man am Ende eine Rockergruppierung der Freeway Riders 
(ca. 20 Personen) sofort herbestellt um nach dem Spiel eine 
gewaltbereite Präsenz zu zeigen und man dadurch versucht Spieler 
und Fans der gegnerischen Mannschaft einzuschüchtern. So etwas 
gehört einfach nicht auf dem Fußballplatz.  
------------------
Bei den Amateuren ist es schon fast so wie bei den Profis – Beispiel 
Fall Heidel beim FC Schalke 04 . Viele wünschen sich Heidel weit, weit weg... Ich 
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denke, der Nachfolger wird noch chaotischer, denn Fußball fängt mit einer gesunden Liebe in 
der Grundeinstellung zum Sport an. Diese Liebe zum Sport wurde in jedem Profi abgetötet, 
im Laufe der Jahre seines Werdegangs. Heutzutage muss man neben viel Geld auch noch 
immer das Quäntchen Glück haben beim Fußball, dass der zusammen gewürfelte Haufen auch
funktioniert. Kenner sagen dann:" Die Chemie im Team stimmt!" Na denn… 
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Baldiger Abschied vom Moderator Jochen Heringshaus

Schade, Jochen, dass ich es bis dahin wohl nicht mehr 
schaffen werde, den nächsten Holocaust-Mahnmal-Marathon 
auf die Beine zu stellen. Bei uns hier in Gelsenkirchen weiß 
keiner so richtig wer die Sportpolitik betreibt für solch ein 
Event, welches das 1. seiner Art weltweit ist. Du kannst 
vielleicht schon mal anfangen deine Erlebnisse in ein Buch 
zusammen zu fassen. Gerne denke ich an die Zeit zurück die 
wir in der Gelsenkirchener Veltins Arena beim Running Day 
verbrachten. Alles Gute Dir weiterhin... Dein Buch wird 
bestimmt interessant... Anvisiert für den nächsten HOMAMA in
Gelsenkirchen, habe ich den 26. April 2020 - woanders kann 
der Lauf ja sowieso nicht stattfinden, weil wir hier am Ort das 
einzigartige Holocaust-Mahnmal seit 1952 haben. Damals in 
weiser Voraussicht - also bedeutend früher als die Stelen in 
Berlin - von der hiesigen Zentrums-Partei erreichtet. Beim 
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diesjährigen Int. Gelsenkirchener Volkslauf finden dann erst 
einmal "nur" der Gelsenkirchener Bambinimarathon über 
42.195 cm und das Gelsenkirchener Schools Running über 2 x 
42.195 cm,  für die jüngeren Sportler statt. Start ist dann um 
10:00 Uhr am MARITIM - PUB im Gelsenkirchener Stadtpark. 
Nach den Kinder-Läufen, findet für erwachsene Laufanfänger 
jeden Alters ein Lauf über die Strecke eines Viertel DFB-
Cooper-Lauf statt. Das sind 3.600 m geteilt durch 4 - also 900 
Meter. Auf diese Art kann man die Leistung, der von Dr. 
Kenneth Cooper geforderten Kraftausdauerleistung eines 
Fußballers, bei der WM in Mexico anno 1970 nachempfinden. 
Dr. Kenneth Cooper war damals Konditionstrainer der 
Brasilianer, die bei dieser WM dann auch als Sieger 
hervorgingen. Berühmteste Schalker vom FC o4, als 
Verfechter dieser Theorie, sind Rüssmann, Fischer und Herget 
gewesen, die dann diesen Kraftausdauerbeweis auf der 
Trabrennbahn Nienhausen im Mai 1984 antraten. In einem 
Duell gegen ein Traberpferd. Der Gaul hatte natürlich 
gewonnen! Wenn Du auch solche Geschichten einbauen 
kannst in Dein Buch, lieber Jochen, würde es wohl sehr lustig 
sein, denn Du hast bestimmt ähnliche Erlebnisse parat. 
Sozusagen als Nebenaspekt zum Ernst des Sports im 
Allgemeinen. Wenn heutzutage die Menschen vom Sport 
sprechen, dann denken sie in erster Linie ans Geldverdienen. 
Das hatte mir dann im Endeffekt auch das vorläufige Ende 
meines EU-Projektes „DFB-Cooper-Lauf gegen Doping und 
Drogen im Sport“ beschert. Am 26. April 2020, ist er dann aber
wieder zu absolvieren, als Teil der 1. City-Park-Runde auf dem
Wege vom Bahnhofscenter zum Mahnmal.  
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Ungeheuerlich  - klick hier für mehr
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https://www.youtube.com/watch?
v=QzImJaKMbgE&feature=youtu.be&fbcli
d=IwAR1LXGkGXO_CZ9HY0QhPGsSu86vK

rUxlkaeWT-RDtcClQ5aspszbwdJad9s 

Gesundheitsgefahr durch Chemtrials

https://www.youtube.com/watch?
v=Y4__B0gh7T0&fbclid=IwAR0IOBR9NW
4KEgO6NSluqY2cXLZfpLuOx3orkQGc6hETq

6HeWNZqtlkXQUk 

Hugenotten – Glaubensvertriebe
Frankreichs – Wahlspruch: „Gehet hin in
Frieden und vergesst die Armen nicht!“

https://www.youtube.com/watch?
v=o_Enuvm9Rok 
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Protokolle der Weisen von Zion
https://www.youtube.com/watch?

v=s4BvMao0Iok&feature=share&fbclid=IwAR3x8B5nt1Q31s88HRZxiLVe2DI7P
wIW7K_9eHS_o1Mi9zqr1kudloqkE2k 
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Zeichensetzung gegen Rassismus bald schon
mit Evonik… und vielleicht auch mit einer

Teilnahme am Holocaust-Mahnmal-Marathon
am 26. 04. 2020 in Gelsenkirchen.

www.ruhrpottmarathon.de       www.ruhrstadtmarathon.de
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Gelsenkirchens OB Baranowski wirft Mitbewerbern
grobes Foulspiel beim Gerangel um Niederlassung 
von zahlungs-kräftigen Firmen vor. Vielleicht 
erinnert er sich noch daran, wie es mir beim Erhalt 
meines EU- Projekts  erging und noch immer ergeht. Seit 10 
Jahren warte ich als Initiator und Finanzierer des Int. Gelsenkirchener
Volkslaufs auf eine Entschuldigung für die Zerstörung meines 
Lebenswerks.2010 sorgte OB Baranowski durch seine Nachlässigkeit 
als Schirmherr der Veranstaltung für die Zerstörung des DFB-Cooper-
Laufs gegen Doping und Drogen im Sport durch Junkies, die dem 
Immobilienriesen GfW den Weg zu der Veranstaltung ebnen sollten. 
Der DFB-Cooper-Lauf wurde danach nicht mehr wieder von DJK TuS 
Rotthausen durchgeführt. Wahrscheinlich weil der 1. Vorsitzende des 
Vereins es als legitim ansieht, wenn sich Sportler vor dem 
Wettbewerb ein paar Ibos "reinwerfen", um schmerzfrei einen 
Halbamarathon zu überstehen. OB Baranowskis Helfershelfer bei dem 
Veranstaltungsdiebstahl, stehen weiterhin ratlos dem Engagement 
gegen Doping und Drogen gegenüber. Mittlerweile reifte unter meiner
Führung die Gelsenkirchener Breitensportveranstaltung zum 3. 
Holocaust-Mahnmal-Marathon. Aber immer noch zögert die Stadt 
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Gelsenkirchen, mit den seit 1996 über das Versorgungsamt 
Gelsenkirchen in die Sache eingebundenen Ratsherren und 
Ratsfrauen, mit einem Engagement für den ehrlichen Sport. Obwohl 
OB Baranowski schon mehrmals in Berlin weilte und mit Präsidentin 
Frau Deidre Berger vom AJC sprach, liegt die Veranstaltung seit 2010 
auf Eis. denn ein Bemühen ist nicht zu erkennen. Möglicherweise galt 
sein Besuch mehr der Einrichtung des Abrahamitischen Pilgerwegs 
durch die Sportkameradin, Frau Bürgermeisterin Martina Rudowitz. 
Bei den Vorbereitungen zur kommenden Veranstaltung am 26. April 
2020, weist DOSB-Sportlehrer Sieghard Tinibel daher nun noch einmal
auf den Erhalt der hehren Werte im Sport hin. Momentan findet sich 
keine Vorbildfunktion im Marathon-Breitensport für die Sportjugend. 
Wenn gedopte Sportler um Meter und Sekunden kämpfen, dabei aber 
die Grundregeln der Ehrlichkeit bei allen Sportarten missachten und 
verletzen. Mehr zu der weiteren Entwicklung eines Zeichens gegen 
Doping und Drogen im Sport, sowie auch gegen 
Ausländerfeindlichkeit und Antisemitismus in Gelsenkirchen, kann 
man über den FLVW in Kamen Metheler auf Anfrage erhalten... 
Vielleicht erkennt man auch dabei ein grobes Foulspiel, wenn ehrliche 
Sportlehrer, von verlogenen Politikern Gelsenkirchens durch Rufmord 
als krank und als Nazis verunglimpft werden. Am Anfang eines jeden 
Zwists, stehen immer Lüge und Diebstahl. Danach kommen dann 
Rufmord und unter Umständen Schlimmeres, so wie es im Irak 
geschah. Mehr zur Entwicklung ehrlichen Sportsgeists unter 

www.gelsenkirchenmarathon.de/App.htm
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Je mehr alle Zuständigkeitsbereiche der Behörden
aufgeweicht werden, umso gefährlicher lebt es sich in

der Bundesrepublik - Vielleicht ein Diskussionspunkt für
das Rotthauser Netzwerk mit dem Bürgerverein und

den Quartierseinrichtungen wie -Zentrum und -Büro...
Pünktlich zur Europawahl werden die Schwachpunkte
der EU deutlicher ... Es wird Zeit, dass die Polizei sich
einmal um wichtige Dinge kümmert ... Atheistische
Soziekommunisten gefährden die Sicherheit in ganz
Europa. Darum geh wählen am Sonntag, den 26. Mai
2019... Gehts noch in Deutschland???? Unfassbar!!!
https://www.derwesten.de/.../mordkomplott-in-
dortmund... Schützt alle Pädagogen insbesondere
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Lehrer und Sportlehrer! Demovorschlag für alle Schüler:
Friday for Teacher https://www.google.de/search?

source=hp...
Man gewinnt immer mehr den Eindruck, dass die

Überparteilichkeit der Berichterstattung nicht mehr
vorhanden ist. Man kann auch erkennen, dass die Politik
der jeweiligen Region, ihre Finger am Korrekturbleistift

hat. Dies sogar bei den sozialen Netzwerken…
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https://www.google.de/search?source=hp
https://www.google.de/search?source=hp


Könnte die EU solche Behauptungen der Wissenschaft
widerlegen und entkräften?

https://www.youtube.com/watch?
v=PW9wF5gI5dg&feature=youtu.be&fbclid=IwAR2quz

cewRuDTmooVdyko32p9PR4bW0ex586udf-
qvmU9zRXEPGx-5auA1o  
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https://www.youtube.com/watch?v=PW9wF5gI5dg&feature=youtu.be&fbclid=IwAR2quzcewRuDTmooVdyko32p9PR4bW0ex586udf-qvmU9zRXEPGx-5auA1o
https://www.youtube.com/watch?v=PW9wF5gI5dg&feature=youtu.be&fbclid=IwAR2quzcewRuDTmooVdyko32p9PR4bW0ex586udf-qvmU9zRXEPGx-5auA1o
https://www.youtube.com/watch?v=PW9wF5gI5dg&feature=youtu.be&fbclid=IwAR2quzcewRuDTmooVdyko32p9PR4bW0ex586udf-qvmU9zRXEPGx-5auA1o


Gut, dass wir einen Steinmeier haben!  
Klaus Tübel an Allianz Europa - Russland
18. Mai um 10:25
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https://www.facebook.com/groups/1533273136901356/permalink/2477533322475328/?__xts__%5B0%5D=68.ARClVZi-LrjtIr6ej44n68VBf-PPwg8pS5avhRUVctQLptdhWy3HAqAP5BjkLiHLCW9a9q4A-Im8zKlfmfOneDm38vQQ7SwTAUkn_X4-qIO_ov0RA2tGEOmMw-KV5zUhC4gCPV78BLurUYA1Xov1b16xfU1sGh8pgnXtCfbvwWKW2o14jiAW5fk3yuCTJ-wM9oZXbrv4aDk33S08mCnx-voB3fAtc40GSaEMlhY2HhiELYsWqfNdp6sjnbglhnOaw_NzR5vycrEThP1oNV3_aJQwH6de_2zjinUfdkKz9bJl10ALAMEKcWTlWpWOUzwRFhB2eyV497APjXTLazGIhvobqqEiBjLw1bsMCQXCrlFOkni2vDhBk5Z7&__tn__=CH-R
https://www.facebook.com/lendrin?__tn__=CH-R&eid=ARAbp0jIJL-38Q4YI36QvLC1QUdSZGg5nIP43oF_qK6VhfmGWVKZXnLVLCk1AtbtrfOcNgPeF32yebgK&hc_ref=ARTkqACBxa2spru4KgPTGbfnhIWwroPwTAuoe7xZs21RhZwENFMtlR-wVxy9rWYF2xU&fref=nf&__xts__%5B0%5D=68.ARClVZi-LrjtIr6ej44n68VBf-PPwg8pS5avhRUVctQLptdhWy3HAqAP5BjkLiHLCW9a9q4A-Im8zKlfmfOneDm38vQQ7SwTAUkn_X4-qIO_ov0RA2tGEOmMw-KV5zUhC4gCPV78BLurUYA1Xov1b16xfU1sGh8pgnXtCfbvwWKW2o14jiAW5fk3yuCTJ-wM9oZXbrv4aDk33S08mCnx-voB3fAtc40GSaEMlhY2HhiELYsWqfNdp6sjnbglhnOaw_NzR5vycrEThP1oNV3_aJQwH6de_2zjinUfdkKz9bJl10ALAMEKcWTlWpWOUzwRFhB2eyV497APjXTLazGIhvobqqEiBjLw1bsMCQXCrlFOkni2vDhBk5Z7


Steinmeier:
"Wer ernsthaft glaubt, dass dunkle Mächte hinter politischen 
Entscheidungen stehen, der kann nicht daran glauben, dass er 
Einfluss auf die demokratische Willensbildung nehmen kann, der 
kann kein Vertrauen in die Demokratie und ihre Institutionen 
haben.“" Zitat Seite

Das stimmt! Aber die Erkenntnis das "dunkle Mächte hinter den 
politischen Entscheidungen stehen" ist für den Fall, dass dem so ist
absolut notwendig, um diese Demokratie zu erneuern und von 
diesen Einflüssen zu befreien.

"Der Bundespräsident warnte vor der Irreführung von Wählern 
durch Verschwörungstheorien. „Populisten in vielen Ländern 
verbreiten nicht nur sogenannte alternative Wahrheiten, sondern 
offensichtliche Lügen und Verschwörungstheorien.“" Zitat Seite 

Aber wer das Verhalten der Regierung anschaut erkennt schnell, 
dass sie mit populistischer Propaganda und Diffamierung arbeitet! 
Das macht sie unglaubwürdig und dadurch wenden sich die 
Menschen vermehrt an die 'Freien Medien', um 'wahre Information'
zu erhalten. Natürlich sind auch 'Freie Medien' subjektiv gesteuert, 
aber offensichtlich bieten sie einen besseren Zugang zur 
Information als die Regierungs-Propaganda-Sender ARD und ZDF 
und die gleichgeschalteten Medien.

"Als Beispiel nannte er die „wirklich gefährliche Behauptung vom 
angeblichen großen Austausch der Bevölkerung“. Nationalisten 
verbreiteten die Theorie, „dass sich die so genannten Eliten und 
die Medien gegen das Volk verschwören“." Zitat Seite 
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Wenn eine Regierung heimlich in der Nacht Flugzeuge voller 
Immigranten, die keine Flüchtlinge sind, gesetzeswidrig nach 
Deutschland pumpt und die Information dazu zur Geheimsache 
erklärt, dann fragt sich der erwachte Betrachter: "Warum macht 
die Regierung das?" 

Eine passende Antwort lautet: 
"Bevölkerungsaustausch um Chaos zu erzeugen und einen 
'Europa-Zentralstaat' zu kreieren"

Die zweite passende Antwort wäre 
"Die Regierung ist verrückt und zerstört aus ideologischem Wahn 
unser Land". 

Man darf es sich aussuchen! ;-)

Auch beachte man die Formulierung: 
Steinmeier ruft zum KAMPF gegen „Verschwörungstheorien“ auf! 
Wäre er überzeugter Demokrat hätte es heißen müssen: 
"Steinmeier ruft zur KRITISCHEN AUSEINANDERSETZUNG mit 
Verschwörungstheorien auf!"

Im Kampf wehrt man ab, ist nicht offen für neue Information! 
Menschen welche die Meinung des anderen 'bekämpfen' neigen zu
persönlicher Diffamierung und Populismus, wie wir es so auch 
durch diese Regierung täglich erfahren.

In der Auseinandersetzung mit den Argumenten des anderen 
dagegen nimmt man neue Information vom Gegenüber auf und 
gleicht sie mit der eigenen Information ab! Der Andersdenkende 
wird so zu einer wertvollen Informationsquelle die dazu führt, dass
man seine eigene Sichtweise entweder verändert oder festigt. Man
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kann eine Diskussion auch mit Wertschätzung und Respekt zum 
Kontrahenten führen. Eine solche Kultur scheint in diesem Land 
gezielt durch die vernichtet zu werden, die uns täglich vor 
Populismus und Diffamierung warnen, es aber selber 
hemmungslos gegen anders Denkende praktizieren.

epochtimes.de
Steinmeier ruft zum Kampf gegen "Verschwörungstheorien" auf - 
in Familien, Schulen und… 

Es geht schon lange nicht mehr um 
Klugheit in Deutschland... zumindest nicht 
bei den Regierenden. Fakten aus dem 
Mund von Frau Dr. Weidel lassen solch 
einen Schluss zu... Dazu auch der 
Zeitungsartikel der WAZ bei uns im 
Zentrum des Ruhrgebiets in Gelsenkirchen.
So langsam traut sich auch die FUNKE 
MEDIEN GRUPPE an die Wahrheiten in 
unserer Bundesrepublik heran... 
https://www.youtube.com/watch?
v=S8hULQ29pT0 Wir leben in einem 
Tollhaus!  
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https://www.youtube.com/watch?v=S8hULQ29pT0&fbclid=IwAR1K8o_YSjtoikOFStGHDSkKf6xVleTAwOw9ZswalbhIb34_eYEB9M4qeMM
https://www.youtube.com/watch?v=S8hULQ29pT0&fbclid=IwAR1K8o_YSjtoikOFStGHDSkKf6xVleTAwOw9ZswalbhIb34_eYEB9M4qeMM
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.epochtimes.de%2Fpolitik%2Fdeutschland%2Fsteinmeier-ruft-zum-kampf-gegen-verschwoerungstheorien-auf-in-familien-schulen-und-bueros-a2888551.html%3Ffbclid%3DIwAR0uBM6KzJr44CThyz-HdDtT-PLTEyOi3Ri54GziQntm8cJT7-boI_P5rbk&h=AT3YkpzAAo51_yCRnaNRcyD6GMBQvymBn2FY2_uACFa9-L_krVNiJJhPBZogJJL-rKHJ8X4521rc4JkGhc7CWpVqDcA_oYW9_MIIIQJWhBaj8tFhwx2CdLDmhn7wOQKgWJU1czegkTKKO3wqQPipDfh03ruRcrj7Mvji6LmEILnUIQkJW5BBX4g01WBVnyQQNqpY0NukB90RlVGya8iuykeACiO3dOijLA2VvkejH0sJMobnNsxyb1vQ88JL5S0PfjCmq7EU4rof5a6878ai32J0Rq3773YxeSBIX9WQpWSCPMAghfmB6kD6_Iw6ydEDK8L-w_FACzljfwO5tbccl3qAyeTToLuGLTwRWhzKg12r4u7NMKY8Dot2qI6T3mkNSHOcFR2R-51r4c914UsOJ8e17XreIuEzxAY9kncT7UV4NHs9hQGka1Nm_ITBSA_TexndWwYiRjU2GHb9eGjsfVoao4ZJhJA0-s7ocbxZ-4WphQmlmmMMpGXdnD969HnnYGPoG4Vunnyyh73MEp8z1vSQHFIEaQZazLMMzhNA3cIdHgdUmFDui4RGmgYC-llFUY13PhwOYerOG2_NO6kNLsjwd5waitwB-YkregxBJtOg6AT7Kc9jYK15JGCaVH_NI2_EO5pEu20Qp-chNc0CtgOUndJR_phwcQ
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.epochtimes.de%2Fpolitik%2Fdeutschland%2Fsteinmeier-ruft-zum-kampf-gegen-verschwoerungstheorien-auf-in-familien-schulen-und-bueros-a2888551.html%3Ffbclid%3DIwAR0uBM6KzJr44CThyz-HdDtT-PLTEyOi3Ri54GziQntm8cJT7-boI_P5rbk&h=AT3YkpzAAo51_yCRnaNRcyD6GMBQvymBn2FY2_uACFa9-L_krVNiJJhPBZogJJL-rKHJ8X4521rc4JkGhc7CWpVqDcA_oYW9_MIIIQJWhBaj8tFhwx2CdLDmhn7wOQKgWJU1czegkTKKO3wqQPipDfh03ruRcrj7Mvji6LmEILnUIQkJW5BBX4g01WBVnyQQNqpY0NukB90RlVGya8iuykeACiO3dOijLA2VvkejH0sJMobnNsxyb1vQ88JL5S0PfjCmq7EU4rof5a6878ai32J0Rq3773YxeSBIX9WQpWSCPMAghfmB6kD6_Iw6ydEDK8L-w_FACzljfwO5tbccl3qAyeTToLuGLTwRWhzKg12r4u7NMKY8Dot2qI6T3mkNSHOcFR2R-51r4c914UsOJ8e17XreIuEzxAY9kncT7UV4NHs9hQGka1Nm_ITBSA_TexndWwYiRjU2GHb9eGjsfVoao4ZJhJA0-s7ocbxZ-4WphQmlmmMMpGXdnD969HnnYGPoG4Vunnyyh73MEp8z1vSQHFIEaQZazLMMzhNA3cIdHgdUmFDui4RGmgYC-llFUY13PhwOYerOG2_NO6kNLsjwd5waitwB-YkregxBJtOg6AT7Kc9jYK15JGCaVH_NI2_EO5pEu20Qp-chNc0CtgOUndJR_phwcQ


Uwe Sechtem
16 Std. ·

....mare est vita ...
25Christine Beckmann und 24 weitere Personen

6 Kommentare
Gefällt mir

Sieghard Tinibel https://www.europawahl.eu/aktuelles Geh
´wählen damit es so bleibt...
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https://www.europawahl.eu/aktuelles?fbclid=IwAR0WbJCvvvrEOFCWfeK0jhea5_laEf-fTKDLsNdoML9L7WB6KeHaN_wILig
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2272532122833664&set=a.112548822165349&type=3&theater&comment_id=2273315942755282&notif_t=feedback_reaction_generic&notif_id=1558428205607598
https://www.facebook.com/uwe.sechtem/posts/2272532156166994?comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22O%22%7D
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=ZmVlZGJhY2s6MjI3MjUzMjE1NjE2Njk5NA%3D%3D&av=100001664799607
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2272532122833664&set=a.112548822165349&type=3&permPage=1
https://www.facebook.com/uwe.sechtem?__tn__=%2Cd*F*F-R&eid=ARAUTOxtGvF3KnAsqANGJxnsJ4yiJhjm4Y6W2bA1CVLLDS9G6J10308Gdy1RJZCgaBwziGJM-CIRXfZG&tn-str=*F


31



 
32



33



Die nächste Kommunalwahl  in NRW ist am 
           31. Oktober 2020    
DOSB-Sportlehrer Sieghard Tinibel meint dazu: Wichtiger für 
die Menschen an der Ruhr wird daher die Kommunalwahl im 
nächsten Jahr sein, die voraussichtlich am 31. Oktober 2020 
stattfindet, denn durch das Zusammenwachsen hat sich das 
Gewicht der Meinungsbildung mehr in die Kommunen 
verlagert, als es den Länderpolitikern lieb sein kann. Es hat 
sich gezeigt, dass Politiker aller Couleur nicht nur in 
Gelsenkirchen, über den Glauben versuchen die Menschen fehl
zu leiten, damit sie sich gegen die Islamisierung im Zuge der 
Globalisierung nicht so vehement zur Wehr setzen. Diese bei 
Hochrechnung "vertuschte Christenverfolgung" durch 
Volksverdummung, geht sogar noch einen Schritt weiter, denn
atheistische Sozie-Kommunisten haben erkannt, dass der 
modernen Bevölkerung Europas, neben dem Geldeinkommen 
der Sport am wichtigsten ist. Es ist den Sportkonsumenten - 
also der Masse der Wähler - total egal, ob der Sport noch eine 
Vorbildfunktion in seinem Erscheinungsbild gegenüber der 
Jugend hat oder nicht hat. Die FDP dürfte die Courage haben, 
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das Deutsche Wesen im Sport hochzuhalten und zu schützen, 
denn es hat sich lange schon angedeutet, dass der Sport weg 
muss vom Drogenkonsum bei Wettbewerben in allen 
Sportstadien, denn das wirkt dem Sinn aller sportlichen 
Betätigungen zum Erhalt der Gesundheit von Körper und Geist
aller Sportlerinnen und Sportler entgegen. Die Zerstörung der 
Sportveranstaltung gegen Doping und Drogen in 
Gelsenkirchen, wie auch die politische Ignoranz des weltweit 
einmaligen Holocaust-Mahnmal-Marathons in Gelsenkirchen 
beweisen, dass nicht nur Sportpolitikern ein Zeichen gegen 
Ausländerfeindlichkeit und Antisemitismus total egal ist. 
Die Versuche der Funktionäre und Politiker Gelsenkirchens, 
den Int. Gelsenkirchener Volkslauf 
zu stoppen schlugen alle fehl, weil es immer wieder Sportler 
gibt, die sich mehr vom Sportsgeist leiten lassen, als von 
politisch motivierten Lügen. Weil nun erkennbar ist, wie 
wichtig es ist, dass der ehrliche Sport gestützt wird, um nicht 
mehr ganz schutzlos ein Spielball von Funktionären und 
Politikern zu bleiben, wird es Zeit, dass zu diesem 
Unterfangen eine Partei gegründet wird, die dem  schneller, 
höher, weiter, die unehrliche Basis entzieht. Wer nach der 
Europawahl bereit ist, mit dem GMC, dem Gelsenkirchen-
Marathon-Cooper, zu diesem ehrlichen Zweck eine Partei zu 
gründen   wendet sich bitte an Sieghard Tinibel, denn selbst 
die Polizei Gelsenkirchens zieht es vor, sich nicht an einer 
Förderung des ehrlichen Sports zu beteiligen und grast neben 
dem FC Schalke 04 die wenig vorhandenen Sponsoringgelder 
in Gelsenkirchen ab. Es scheint schwer sein zu begreifen, dass 
erfolgreicher Sport nur in einem Umfeld gedeihen kann, in 
dem der Sport auch gefördert wird, und sich nicht wie im 
Ruhrgebiet die gesamte Sportvereinsstruktur durch 
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Stadionverkäufe von Alkohol und anderen Drogen kaputt 
machen muss. Selbst gut situierte Vereine wie der FC Schalke 
04 in Gelsenkirchen, könnten von einem ehrlicheren 
Sportumfeld mit einem ehrlicheren Sportwesen profitieren. In 
diesem Sinne „Glück Auf! Für eine gelungene Weiterführung 
einer Sportveranstaltung mit hehren Themen, die für den 
Erhalt des Deutschen Wesen im Sport ein Unterpfand sein 
könnte.

YOUTUBER SORGT MIT EINEM 
VIDEO FÜR UNRUHE IN DEN 
REIHEN DER CDU POLITIKER - 
https://www.youtube.com/watch?v=4Y1lZQsyuSQ Da 
hat jemand einmal Mut bewiesen. Auch mir hat die
Politik über Jahre übel mitgespielt. Nicht nur der 
Junkie aus den Reihen der CDU. Die anerzogene 
Demut und Hörigkeit meiner Generation ließ mich 
jedoch alles ertragen  - auch die Verunglimpfungen
meiner Person und meiner Familie. Selbst die 
NRW-SPD Führungsperson Kutschaty ist dabei 
nicht vertrauenswürdig gewesen. Und das als 
Anwalt. Dann ist er doch lieber Politiker, denn da 
fällt es den Leuten, unter dem Schutz der 
Immunität, leichter zu lügen! Siehe den Anhang 
und geh wählen...  
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https://www.youtube.com/watch?v=4Y1lZQsyuSQ&fbclid=IwAR05CWe9bb-Rb3dD-7_jW-4LcGaIMVQizEdo-UfIQJ6QdnKM9JSrfqeMAQQ
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https://www.t-online.de/nachrichten/deutschland/id_85809064/70-jahre-
grundgesetz-steinmeier-empfaengt-buerger-zur-kaffeetafel.html   

70 Jahre Grundgesetz  
Eine Tasse Kaffee mit dem Bundespräsidenten…
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https://www.t-online.de/nachrichten/deutschland/id_85809064/70-jahre-grundgesetz-steinmeier-empfaengt-buerger-zur-kaffeetafel.html
https://www.t-online.de/nachrichten/deutschland/id_85809064/70-jahre-grundgesetz-steinmeier-empfaengt-buerger-zur-kaffeetafel.html


Die Kinder ziehen gerade auf 
den Straßen umher und zeigen Schilder 
mit der Aufschrift, dass sie den Erdball abkühlen wollen. Dabei
sind zu viele Phantasten, die nicht wahrhaben wollen, dass 7 
Milliarden Menschen an allen Ecken an unserem Erdball 
"knabbern", und keiner wirklich damit anfangen will, sich mit 
etwas weniger zu begnügen indem man z. B.  2 von 4 Autos in 
den Familien abschafft... Die Ressourcen sind knapp geworden
für so viele Leute. Dazu kommt, dass sich keiner mehr mit 
frommen Sprüchen zufrieden gibt, denn er/sie hat den weiten 
Weg in das gelobte Land gemacht, UM TEILHEBEN ZU 
KÖNNEN an den Bequemlichkeiten des heutigen Lebens. 
Zumindest möchten die Menschen nicht mehr 10 km zum 
Wasserschöpfen hin und her gehen. Wie es woanders ist 
bekommen sie alle über ihr Smartphone mitgeteilt. Zuerst 
sollten die Menschen die Regenwälder in Ruhe lassen anstatt 
die Flächen für Ölpalmen zu roden, dass man davon Sprit für 
Autos herstellen kann. Die Nase vorn haben momentan die 
Chinesen mit den seltenen Erden. Was wird sein, wenn auch 
diese Ressource nicht mehr für alle reicht??? Dann geht das 
Zanken wohl erst richtig los!   

Stuttgart steigt nach 0:0 ab!

Chłop Z Mazur Sulej Und was hat das hier zu suchen?! Immer 
noch gelsenkirchen hier!!
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https://www.facebook.com/dennis.sulej


S  ieghard Tinibel FC Schalke bekommt einen neuen 
Gegner... oder? Nicht jeden interessiert das. Das 
wiederum stimmt auch!

Chłop Z Mazur Sulej Sieghard Tinibel wüsste nicht das schalke
abgestiegen ist!!
  
Sieghard Tinibel Aber Union ist dennoch der neue Gegner für 
den FC Schalke 04 und die anderen der Liga...

  
Sascha Lemm Sieghard Tinibel wer etwas Ahnung hat weiß , 
das Union mit Schalke eine Fan Freundschaft hat � � somit hat 
Schalke 2 FS spiele nächste Saison � �

Sieghard Tinibel Sascha Lemm Ja Sascha, aber im Haifischbecken
wird es enger, Du hast es dieses Jahr erlebt. Also 
Freundschaftsspiele gibt es nicht wirklich mehr... Vollgas geben 
im Laufschritt und dabei den Ball kontrollieren war zu meiner 
Zeit schon schwer und man übersah schnell den besser 
postierten Mitspieler. Heute hat die Schnellkraft bei allen 
Fußballern auch schon im Mittelfeld und in der Abwehr dazu 
gewonnen. Ich denke jeder wird jeden immer öfter auch 
besiegen können. Schalke 04 ist leider sehr heterogen geworden 
als Team. Ob es sich abstellen lässt, wird man in 2 Monaten 
wissen und schnell erkennen.Huub sollte noch ein Jahr 
dranhängen, bis der neue FC Schalke 04 die Reife in den 
Führungsgremien besitzt die mn heute benötigt. Es muss auch im
Umfeld des FC viel mehr gearbeitet werden...

41

https://www.facebook.com/sascha.lemm.92?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/sascha.lemm.92
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/dennis.sulej
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel

